Estimados amigos de la Red: dentro de la Fundación Coordinadora por la Vida, tenemos la página www.medicosporlavida.cl. Hicimos un mailing por correo con una carta explicativa, invitando a médicos de distintas especialidades de todo Chile, a sumarse a este proyecto. La idea es formar un grupo de médicos para así tener más peso frente a la opinión pública y esperamos que dentro de este grupo surjan voceros que puedan ser referentes ante los medios de comunicación, cuando se necesite. Esto podría ser a través de entrevistas, cartas o artículos en los diarios.

El apoyo sólo implica que será publicado su nombre en una lista de médicos que están a favor de la vida en nuestro sitio web y en la firma de alguna carta masiva, que le haríamos llegar antes.

Les quiero pedir su apoyo en la difusión de esta iniciativa que consiste en mandar a los médicos conocidos un mail invitándose a sumarse. O si prefieren, me dan sus nombres y datos y los contacto directamente.